

# Kapolsek Dayeuhkolot Pimpin Pengamanan dan Monitoring Kegiatan Misa Hari Raya Paskah 2024

Dayeuhkolot - [DAYEUKOLOT.JARNAS.CO.ID](http://DAYEUKOLOT.JARNAS.CO.ID)

Mar 31, 2024 - 12:55



*Kapolsek Dayeuhkolot Pimpin Pengamanan dan Monitoring Kegiatan Misa Hari Raya Paskah 2024 , Minggu 31 maret 2024*

Image not found or type unknown



DAYEUHKOLOT - Dalam rangka memberikan pelayanan kepada masyarakat yang sedang menjalankan ibadah perayaan hari raya paskah di beberapa gereja yang ada di wilayah Hukum Polsek Dayeuhkolot Polresta Bandung

Pada pagi ini anggota yang terploting sesuai surat perintah Kapolresta Bandung laksanakan pengamanan dan monitoring di Gereja Santo Franciskus Xaverius jalan terusan Bojongsoang dayeuhkolot Desa Citeureup Kecamatan Dayeuhkolot Kabupaten Bandung. Minggu (31/3/2024)

Dalam kegiatan perayaan ibadah hari raya paskah tersebut dilaksanakan pengamanan gabungan personil dari Polsek Dayeuhkolot Polresta Bandung dan TNI Koramil 2407 Dayeuhkolot, guna mencegah hal hal yang tidak diinginkan.

Sebelum dilaksanakan kegiatan pengamanan, personil terploting di Gereja Santo Franciskus Xaverius laksanakan sterilisasi untuk meyakinkan bahwa tempat ibadah tersebut dinyatakan steril dan siap untuk di gunakan perayaan hari raya paskah,

Kegiatan tersebut dipimpin langsung dan di kendalikan Kapolsek Dayeuhkolot sebagai penanggung jawab harkamtibmas wilayah Dayeuhkolot,

Kegiatan Pam Gereja dilaksanakan sesuai Standart Operational Procedure (SOP) yang harus dilaksanakan sebelum mengamankan giat perayaan ibadah hari raya paskah 2024

Dikarenakan Jemaat yang hadir. memerlukan perlindungan dan pengayaman dari TNI dan Polri serta memastikan jema'at yang melaksanakan Ibadah supaya terhindar dari penyusup atau orang yang tidak dikenal seolah-olah ikut melaksanakan ibadah namun memiliki tujuan yang tidak baik.

Setiap jema'at Gereja Isa Santo Franciskus Xaverius yang akan masuk ke tempat peribadatan telah diatur sedemikian rupa oleh panitia dibantu dengan petugas pengamanan mulai dari penataan tempat parkir kendaraan baik roda dua dan empat kemudian personil yang melakukan pengamanan kendaraan, selanjutnya setiap jemaat dilakukan pengecekan oleh panitia gereja dan Petugas Pam untuk menghindari hal hal yang tidak diinginkan.

Kapolresta Bandung Kombes Pol Dr

Kusworo Wibowo SH, SI.K., M.H. melalui Kapolsek Dayeuhkolot Kompol Suyatno S.Pd.I., M.M membenarkan bahwa Pengamanan gereja dilakukan oleh personil Polsek Dayeuhkolot Sesuai sprin Kapolresta Bandung, yang terploting di tiap tiep gerja yang ada di wilayah hukum Polsek Dayeuhkolot, Personil Polri, Anggota TNI dan petugas keamanan internal gereja untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada umat Kristiani yang menjalankan ibadah perayaan hari raya paskah tahun 2024 sehingga jemaat gereja. semakin khusuk dan nyaman dalam beribadah, "pungkas Kapolsek.